

DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE ALUMNOS COLEGIADOS DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES.

MÉXICO, D.F., 8 DE JULIO 2015.

SALVAGUARDAR NUESTRA SOBERANÍA Y GARANTIZAR LA SEGURIDAD DE LAS Y LOS MEXICANOS, SON Y SERÁN SIEMPRE, UNA PRIORIDAD PARA QUIENES INTEGRAMOS LAS FUERZAS ARMADAS.

ESFUERZO QUE COMPARTIMOS CON OTRAS INSTITUCIONES DEL ESTADO MEXICANO, LAS CUALES AL IGUAL QUE MARINOS Y SOLDADOS DE TIERRA Y AIRE, DAN LO MEJOR DE SÍ MISMOS, POR EL BIENESTAR DE NUESTROS CONCIUDADANOS.

UN COMPROMISO DE HONOR QUE DEMANDA UNA ENTREGA TOTAL, ADEMÁS DE UNA PREPARACIÓN ACADÉMICA DEL MÁS ALTO NIVEL.

EN TAL SENTIDO, EL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES, MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS DE LA ARMADA DE MÉXICO, JUEGA HOY EN DÍA, UN PAPEL DETERMINANTE PARA LA PREPARACIÓN DEL RECURSO HUMANO A NIVEL DE POSGRADO, A TRAVÉS DE DOCTORADOS, MAESTRÍAS Y ESPECIALIDADES DE CALIDAD, EN MATERIA DE DEFENSA Y SEGURIDAD, ASÍ COMO EN HERRAMIENTAS METODOLÓGICAS PARA EL ACOPIO, ANÁLISIS Y DISEMINACIÓN DE LA INFORMACIÓN PARA LA TOMA DE DECISIONES.

ES EN SUS INSTALACIONES, DONDE SON FORMADOS, CON CONOCIMIENTOS ESPECIALIZADOS, LOS LÍDERES Y ASESORES DEL MANDO DE LA ARMADA DE MÉXICO, ASÍ COMO INVITADOS DE OTRAS DEPENDENCIAS DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA.

MUJERES Y HOMBRES QUE, ADEMÁS DE SU ALTO PATRIOTISMO, RECIBEN UNA EDUCACIÓN DE VANGUARDIA, SUSTENTADA EN EL HONOR, LA LEALTAD Y EN UN PROFUNDO SENTIDO DEL DEBER.

PRECEPTOS, QUE AUNADOS A LOS PRINCIPIOS ACADÉMICOS DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES, FOMENTAN Y DESARROLLAN RECURSOS HUMANOS MÁS COMPETITIVOS E INNOVADORES, QUIENES CON LIDERAZGO Y GRAN PROFESIONALISMO, RESPONDERÁN A LAS DEMANDAS QUE NUESTRA SOCIEDAD EXIGE.

HOY CONTAMOS CON 298 ALUMNOS COLEGIADOS, QUE EN ESTA FECHA CONCLUYEN SU POSGRADO EN LAS MAESTRÍAS DE SEGURIDAD NACIONAL Y ADMINISTRACIÓN NAVAL; ASÍ COMO DE LAS ESPECIALIDADES DE MANDO NAVAL, ANÁLISIS DE OPERACIONES, INFORMÁTICA, ANÁLISIS DE INFORMACIÓN, SISTEMAS DE ARMAS, GEOPOLÍTICA, ELECTRÓNICA Y COMUNICACIONES NAVALES.

EGRESADOS A LOS QUE SE SUMA LA PRIMERA GENERACIÓN DE GRADUADOS DE LA MAESTRÍA EN CIENCIA POLÍTICA; UN LOGRO QUE ME COMPLACE COMPARTIR CON USTEDES, COMO RESULTADO DEL PROCESO DE MODERNIZACIÓN, Y DE LA BÚSQUEDA DE NUEVOS CONOCIMIENTOS QUE NOS FORTALEZCAN COMO UNA FUERZA ARMADA.

UN PROYECTO MÁS DE ESTE CENTRO DE ESTUDIOS, QUE NOS PERMITIRÁ SUMAR ACCIONES A FAVOR DE LAS Y LOS MEXICANOS.

ASIMISMO, ES UN GUSTO TENER ENTRE QUIENES SE GRADÚAN, A LA PRIMERA MUJER EGRESADA DE LA ARMADA DE MÉXICO EN LA ESPECIALIDAD DE ANÁLISIS DE INFORMACIÓN; ACCIÓN QUE SIENTA UN PRECEDENTE EN NUESTRA INSTITUCIÓN Y QUE REFIERE UN CAMBIO SUSTANCIAL EN NUESTRO SISTEMA EDUCATIVO NAVAL.

LOGROS QUE RESPONDEN A LA ESTRATEGIA PLANTEADA EN EL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO 2013-2018, PARA FINCAR UN MÉXICO CON EDUCACIÓN DE CALIDAD, TODA VEZ QUE LA PROFESIONALIZACIÓN DE LOS RECURSOS HUMANOS DE LAS FUERZAS ARMADAS, CONTRIBUYEN A ELEVAR EL NIVEL DE OPERATIVIDAD Y POR ENDE, UNA RESPUESTA MÁS EFICIENTE A LA CIUDADANÍA EN MATERIA DE SEGURIDAD.

QUIERO DESTACAR TAMBIÉN, QUE EN ESTA OCASIÓN CONTAMOS CON LA PARTICIPACIÓN DE 25 INTEGRANTES DE LA SECRETARÍA DE LA DEFENSA NACIONAL; HERMANOS DE ARMAS DEL EJÉRCITO Y FUERZA AÉREA, QUE NOS HONRAN AL HABER REALIZADO SUS ESTUDIOS DE POSGRADO EN NUESTRA INSTITUCIÓN.

DE IGUAL FORMA, PARTICIPARON CON NOSOTROS PERSONAL DEL CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y SEGURIDAD NACIONAL, DE LA POLICÍA FEDERAL, DE LA PROCURADURÍA FEDERAL DE PROTECCIÓN AL AMBIENTE, DE PETRÓLEOS MEXICANOS, DEL BANCO DE MÉXICO Y DEL SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA.

A TODOS ELLOS, NUESTRO MÁS SINCERO AGRADECIMIENTO.

SENTIMIENTO QUE TAMBIÉN COMPARTO, CON NUESTROS INVITADOS INTERNACIONALES DE LOS PAÍSES DE BRASIL, GUATEMALA Y NICARAGUA, A CUYOS GOBIERNOS Y FUERZAS ARMADAS, AGRADEZCO LA CONFIANZA DEPOSITADA EN LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO.

GRACIAS A LA PARTICIPACIÓN MULTICULTURAL E INTERDISCIPLINARIA DE NUESTROS INVITADOS NACIONALES Y EXTRANJEROS, LOS EGRESADOS DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES HAN VIVIDO UNA ETAPA DE APRENDIZAJE MUY PROVECHOSA, TODA VEZ QUE TUVIERON LA OPORTUNIDAD DE NUTRIRSE DEL CONOCIMIENTO Y DE LAS EXPERIENCIAS DE SUS COMPAÑEROS.

ESTOY CIERTO QUE TODOS Y CADA UNO DE NUESTROS INVITADOS, SE LLEVARÁ A SUS RESPECTIVAS INSTITUCIONES Y PAÍSES, CONOCIMIENTOS QUE LES PERMITIRÁN TENER UN MEJOR DESEMPEÑO EN SUS FUTURAS COMISIONES.

PERSONAL DE ALUMNOS COLEGIADOS DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES:

HOY HAN CONCLUIDO UNA NUEVA ETAPA DE SU VIDA PROFESIONAL; SÉ QUE ALCANZAR ESTE OBJETIVO, REQUIRIÓ DE UN GRAN ESFUERZO, YA QUE SUPIERON ATENDER LAS EXIGENCIAS PROPIAS DE SUS ESTUDIOS; POR ELLO, LES MANIFIESTO MI MÁS PROFUNDO RECONOCIMIENTO A SU DEDICACIÓN Y ENTREGA.

DE LA MISMA MANERA, AGRADEZCO Y RECONOZCO A SUS APRECIABLES FAMILIAS, EL APOYO INCONDICIONAL QUE LES BRINDARON A TODOS Y CADA UNO DE NUESTROS GRADUADOS; HA SIDO SU COMPRENSIÓN Y ESTÍMULO CONSTANTE, UNO DE LOS PRINCIPALES MOTIVOS QUE MANTUVIERON LA FORTALEZA DE SU ESPÍRITU Y SU MORAL ALTA, ACCIONES QUE LES PERMITIERON LLEVAR SU NAVÍO A BUEN PUERTO.

EN ESTA FECHA QUE EGRESAN DE LA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS DE LA ARMADA DE MÉXICO, LES RECUERDO QUE TIENEN EL COMPROMISO DE EMPLEAR SUS CONOCIMIENTOS EN FAVOR DE LAS Y LOS MEXICANOS, A QUIENES NOS DEBEMOS, Y POR QUIENES DÍA A DÍA, DAMOS NUESTRO MAYOR ESFUERZO.

PERSONAL DIRECTIVO Y ACADÉMICO DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES:

QUIERO HACER UN RECONOCIMIENTO A SU DESTACADA LABOR EDUCATIVA, LA CUAL SE HA DISTINGUIDO POR SU ENTREGA INCONDICIONAL Y PROFESIONALISMO; USTEDES HAN SABIDO TRANSMITIR SUS EXPERIENCIAS Y CONOCIMIENTOS A ESTE GRUPO DE PROFESIONALES COMPROMETIDOS CON LA NACIÓN.

COMO SECRETARIO DE MARINA Y ALTO MANDO DE LA ARMADA DE MÉXICO, LOS EXHORTO A QUE CONTINÚEN DANDO LO MEJOR DE SÍ, EN TODOS Y CADA UNO DE LOS PROYECTOS QUE LLEVEN A CABO.

ES POR LAS Y LOS MEXICANOS, POR QUIENES LA ARMADA DE MÉXICO SEGUIRÁ IMPULSANDO UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD EN TODOS SUS CENTROS Y PLANTELES EDUCATIVOS, PARA CONSOLIDARNOS COMO UNA INSTITUCIÓN DE VANGUARDIA Y QUE PRESERVE LOS VALORES QUE NOS CARACTERIZAN COMO MARINOS MILITARES.

ESTIMADOS CONCIUDADANOS:

EL MÉXICO DE HOY, ENFRENTA GRANDES Y SIGNIFICATIVOS RETOS.

DESAFÍOS QUE, SIN LUGAR A DUDAS, SÓLO SERÁN SUPERADOS CON ACCIONES SÓLIDAS Y CONTUNDENTES, QUE NOS PERMITAN ALCANZAR NUESTRO MÁXIMO POTENCIAL COMO NACIÓN.

CAMBIOS, QUE EXIGEN DE LA VOLUNTAD Y ENTREGA DE CADA UNO DE NOSOTROS COMO MEXICANOS Y COMO MEXICANAS, QUIENES ALEJADOS DE LOS INTERESES AJENOS DE LA PATRIA, ESTAMOS LLAMADOS A ASUMIR LA RESPONSABILIDAD DE LO QUE NOS CORRESPONDE HACER, EN CADA UNO DE NUESTROS ÁMBITOS DE COMPETENCIA.

EN TAL SENTIDO, LA SECRETARÍA DE MARINA, A TRAVÉS DEL SISTEMA EDUCATIVO NAVAL, EJE RECTOR DE LA ARMADA DE MÉXICO, SE UNE AL PROYECTO NACIONAL EN MATERIA EDUCATIVA PARA CONSOLIDAR UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD; UNA EDUCACIÓN CON CAMBIOS PROFUNDOS QUE PROPICIEN NUEVAS OPORTUNIDADES PARA ESTA GRAN NACIÓN, QUE ES MÉXICO.

UN PROYECTO DE NACIÓN, QUE IMPULSA NUESTRO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS, LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO; UN COMPROMISO, QUE LAS FUERZAS ARMADAS MEXICANAS HEMOS HECHO NUESTRO, CON TOTAL ENTREGA Y PATRIOTISMO.

COMO SALVAGUARDAS DE LA SOBERANÍA, DE LA PAZ Y LA INDEPENDENCIA NACIONAL, ESTAMOS OBLIGADOS A SER MEJORES SOLDADOS Y MARINOS; MÁS PROFESIONALES, OPERACIONALMENTE MÁS EFICIENTES Y CAPACES DE REFORZAR LOS LAZOS QUE NOS UNEN, CON LA RAZÓN QUE NOS SUSTENTA: NUESTRO PUEBLO.

ES A TRAVÉS DEL FORTALECIMIENTO DE NUESTROS CENTROS EDUCATIVOS, COMO ALCANZAREMOS NUESTRAS METAS COMO NACIÓN.

ES A TRAVÉS DE LA EXCELENCIA DE NUESTROS PROFESORES, COMO FORTALECEMOS A LAS FUERZAS ARMADAS.

ES CON LA PARTICIPACIÓN DE TODOS, COMO LOGRAREMOS UN MÉXICO CON EDUCACIÓN DE CALIDAD, PRÓSPERO Y EN PAZ.

ENHORABUENA Y ¡MUCHAS GRACIAS!